

## ABSTRAK

**Raudah.** 2024. *Pengaruh Tingkat Pendidikan, Pekerjaan dan Pendapatan Terhadap Keputusan Berasuransi Syariah Di PT Takaful Keluarga Cabang Makassar (Tim Antasari Banjarmasin)*. Skripsi Program Studi Asuransi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: Prof. Dr. H. Fathurrahman Azhari, MHI.

**Kata Kunci:** Tingkat Pendidikan, Pekerjaan, Pendapatan, Keputusan Pembelian, Asuransi Syariah

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh tingkat pendidikan, pekerjaan dan pendapatan yang berbeda-beda. Masih rendahnya kesadaran pentingnya asuransi bagi masyarakat, rendahnya pertumbuhan asuransi salah satunya diakibatkan rendahnya pendidikan masyarakat indonesia sehingga juga akan berhubungan dengan pekerjaan dan pendapatan seseorang. masyarakat masih anti dengan asuransi serta menganggap bahwa asuransi itu haram dan tidak penting, selain itu masyarakat menganggap asuransi itu sama dengan riba dan masyarakat anti dengan asuransi karena menganggap bahwa asuransi syariah hukum dan prakteknya sama saja dengan asuransi konvensional. penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh tingkat pendidikan, pekerjaan dan pendapatan secara parsial dan simultan terhadap keputusan berasuransi syariah di PT Takaful Keluarga Cabang Makassar (Tim Antasari Banjarmasin).

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*). Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kuantitatif. Populasi dan sampel dalam penelitian ini berjumlah 34 orang. Pengambilan data menggunakan kuesioner dan analisis data menggunakan uji instrumen meliputi uji validitas dan uji reliabilitas, uji asumsi klasik meliputi uji normalitas, uji heteroskedastisitas, uji multikolinearilitas, analisis linear berganda, uji determinasi, dan uji hipotesis.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel tingkat pendidikan tidak berpengaruh secara parsial terhadap keputusan berasuransi syariah dengan nilai  $t_{hitung}$  0,970 lebih kecil dari  $t_{tabel}$  2,042 dengan tingkat signifikansi 0,340 lebih besar dari 0,05. variabel pekerjaan tidak berpengaruh secara parsial terhadap keputusan berasuransi syariah dengan nilai  $t_{hitung}$  1,967 lebih kecil dari  $t_{tabel}$  2,042 dengan tingkat signifikansi 0,059 lebih besar dari 0,05. variabel pendapatan berpengaruh secara parsial terhadap keputusan berasuransi syariah dengan nilai  $t_{hitung}$  3,214 lebih besar dari  $t_{tabel}$  2,042 dengan tingkat signifikansi 0,003 lebih kecil dari 0,05. variabel tingkat pendidikan, variabel pekerjaan dan variabel pendapatan secara simultan berpengaruh terhadap keputusan berasuransi syariah di PT Takaful Keluarga Cabang Makassar (Tim Antasari Banjarmasin) dengan nilai  $F_{hitung}$  = sebesar 15,692 dan  $F_{tabel}$  2,922 dengan nilai sig 0,000 < 0,05.